



**BRABUS®**

Gesamtprogramm für  
Viano

Complete program for  
Viano





Der Mercedes Viano als sportliches Multitalent: BRABUS verwandelt die Großraumlimousine zum exklusiven Begleiter für Freizeit und Beruf.

Sportlich-elegantes Design ist das Markenzeichen des BRABUS Aerodynamik-Kits für den Mercedes Van: Die BRABUS Frontschürze mit zwei runden Nebelscheinwerfern und zwei Xenon Fernleuchten verleiht dem Viano nicht nur ein markanteres Gesicht: Durch seine ausgefeilte Formgebung reduziert der Frontspoiler auch den Auftrieb an der Vorderachse. Wie alle BRABUS Karosseriekomponenten passt diese Frontschürze nicht nur für den Viano, sondern auch für alle Vito Modelle.

Die Seitenpartien der Großraumlimousine wertet BRABUS mit Seitenschwellern, die für ein sichereres Ein- und Aussteigen auf Wunsch auch mit integrierten LED-Leuchten erhältlich sind, und dezenten Kotflügelverbreiterungen an Vorder- und Hinterachse auf.

Die BRABUS Heckschürze besitzt nicht nur einen maßgeschneiderten Ausschnitt für die beiden Chromrohre des BRABUS Sportschalldämpfers: Auch hier gibt es als Option integrierte LED-Strahler, die durch Betätigung der Fernbedienung oder Öffnen der Heckklappe aktiviert werden und dann den Boden hinter dem Van beleuchten.





BRABUS V8



BRABUS V8

The Mercedes Viano as a sporty multitude of talents: BRABUS transforms the minivan into an exclusive companion for work and leisure.

Sporty yet elegant design is the hallmark of the BRABUS aerodynamic-enhancement kit for the Mercedes minivan: The BRABUS front apron features two round fog lamps and two Xenon high beams. The apron lends the Viano a more striking appearance while its sophisticated shape reduces lift on the front axle. Like all other BRABUS body components for the Viano the front apron also fits all Vito models.

The sides of the minivan are refined with BRABUS rocker panels, which optionally come with integrated entrance lights for safer entering and exiting of the vehicle, and with understated fender flares on front and rear axle.

The BRABUS rear apron features a custom-tailored cutout for the two chrome exhaust tips of the BRABUS sport rear muffler: The rear apron also offers the option of integrated LED lights, which are activated by remote control or by opening the liftgate. They illuminate the ground behind the minivan.



**Monoblock S**

Die exklusive Optik des veredelten Vans wird durch maßgeschneiderte BRABUS Monoblock Leichtmetallräder abgerundet. In der Dimension 8.5Jx18 Zoll stehen für alle Viano und Vito zwei verschiedene Designs zur Wahl.

Die silber lackierten BRABUS Monoblock A Felgen werden mit ABE geliefert, was die TÜV-Abnahme und die Eintragung in die Fahrzeugpapiere überflüssig macht. Alternativ gibt es in der gleichen Größe die ganz polierten Monoblock S Doppelspeichenräder. Technologiepartner YOKOHAMA liefert dazu Hochleistungsreifen der Dimension 245/45 ZR 18 100Y.

Besonders exklusiv ist die 19 Zoll Variante für den Mercedes Van. Die ganz polierten BRABUS Monoblock S 8.5Jx19 Räder füllen die Radhäuser mit 255/40 R 19 Bereifung rundum optimal aus.

Um die aktive Fahrsicherheit des Vielzweckfahrzeugs weiter zu verbessern ohne den Fahrkomfort zu beeinträchtigen, entwickelten die BRABUS Fahrwerksingenieure spezielle Sportfedern, die auf die Serienstoßdämpfer abgestimmt sind. Damit wird der Viano sowohl mit Standardfahrwerk als auch mit Luftfederung an der Vorderachse um ca. 25 Millimeter und um ca. 20 Millimeter hinten tiefergelegt.



**Monoblock A**

The striking looks of a BRABUS-refined Viano are rounded out by custom-tailored BRABUS Monoblock light-alloy wheels. In size 8.5Jx18 Viano and Vito customers can choose from two different designs.

The silver painted BRABUS Monoblock A wheels come with a general operating certificate that eliminates the required amendment of the vehicle's operating certificate. In the same size BRABUS also offer the fully polished Monoblock S double-spoke wheels. The corresponding tires come from technology partner Yokohama which supplies its high-performance tires in size 245/45 ZR 18 100Y.

Especially exclusive is the 19-inch version for the Mercedes minivan. The fully polished BRABUS Monoblock S wheels in size 8.5Jx19 are fitted with size 255/40 R 19 tires, and perfectly fill the space beneath the wheel arches.

For further improved driving safety of the multi-purpose vehicle the BRABUS suspension engineers have developed custom sport springs calibrated to work with the stock shocks. They lower the ride height of the Viano with conventional or air front suspension by some 25 millimeters on the front axle and by about 20 millimeters in the rear.











Selbstverständlich bietet BRABUS auch leistungsstarke Motorisierungen für den Viano und das alles mit der einzigartigen BRABUS Tuning-Garantie® über 3 Jahre bis 100.000 Kilometer (gemäß BRABUS Garantiebedingungen, Stand November 2006).

BRABUS ECO PowerXtra Tuning verhilft dem Viano 3.0 CDI zu 38 PS / 28 kW mehr Spitzenleistung und einem Drehmomentplus von 60 Nm. Der D6 (III) Leistungskit kann von jeder Mercedes-Benz Vertragswerkstatt in weniger als 30 Minuten Montagezeit installiert werden und erfüllt wie das Serienauto die strenge EURO IV Abgasnorm. Damit beschleunigt der Van in nur 8,7 Sekunden auf Tempo 100 und ist 208 km/h schnell.

Für das aktuelle Viano 3.5 Spitzenmodell mit V6-Vierventilmotor bietet BRABUS die bewährte Methode der Hubraumerweiterung an. Das BRABUS 4.0 Triebwerk bietet eine Leistungssteigerung von serienmäßigen 258 PS / 190 kW auf 318 PS / 234 kW und einen Drehmomentzuwachs auf 410 Nm bei 4.200 U/min. Mit dieser Motorisierung beschleunigt der Van in 7,8 Sekunden von 0 – 100 km/h und ist 220 km/h schnell.

Zusätzlich bietet BRABUS für alle Triebwerksvarianten des neuen Mercedes Viano einen Edelstahl-Sportendschalldämpfer mit zwei verchromten Endrohren an.



BRABUS also offers powerful engines for the Viano and all of them are backed by the unique BRABUS Tuning Warranty® of three years up to 100,000 kilometers (see BRABUS warranty conditions as of November 2006).

BRABUS ECO PowerXtra tuning increases rated power output of the Viano 3.0 CDI by 38 hp / 28 kW and boosts peak torque by 60 Nm (44 lb-ft). The D6 (III) performance kit can be installed by any authorized Mercedes-Benz dealer in less than 30 minutes. Like the production car it meets stringent EURO IV emission limits. Thus powered the minivan accelerates from rest to 100 km/h in just 8.7 seconds and reaches a top speed of 208 km/h (130 mph).

For the latest top-of-the-line Viano 3.5 model with V6 four-valve engine BRABUS offers the proven method of increasing the engine's displacement. The BRABUS 4.0 engine provides a power increase from standard 258 hp (255 hp SAE net) / 190 kW to 318 hp (314 hp SAE net) / 234 kW and an increase in torque to 410 Nm (302 lb-ft) at 4,200 rpm. Powered by this engine the



In Kleinserie fertigt BRABUS außerdem den Viano V8, bei dem in aufwändiger Präzisionsarbeit ein BRABUS 6.1 Achtzylinder-Hubraummotor zusammen mit einem entsprechend ausgelegten Fünfgang-Automatikgetriebe in den Van implantiert wird.

426 PS / 313 kW bei 5.400 U/min und ein maximales Drehmoment von 621 Nm bei 4.100 Touren sind die wichtigsten Eckdaten dieses Triebwerks, das wie alle BRABUS Motoren mit ARAL Hochleistungsmotoröl geschmiert wird.

Mit einer Sprintzeit von 5,9 Sekunden auf Tempo 100 und einer Höchstgeschwindigkeit von elektronisch begrenzten 250 km/h gehört der BRABUS Viano V8 zu den schnellsten Vans der Welt.



minivan accelerates from rest to 100 km/h in 7.8 seconds and reaches a top speed of 220 km/h (138 mph).

BRABUS also offers stainless-steel sport rear mufflers with two chrome-plated exhaust tips for all available Mercedes Viano engines.

In addition BRABUS produces the Viano V8 in small-series production. It is powered by a BRABUS 6.1 eight-cylinder increased-displacement engine with modified five-speed automatic transmission, both of which are implanted into the minivan with almost surgical precision.

426 hp (419 hp SAE net) / 313 kW at 5,400 rpm and a peak torque of 621 Nm (458 lb-ft) at 4,100 rpm are the performance cornerstones of this

engine that like all other BRABUS engines is lubricated with ARAL high-performance motor oil.

With a sprint time of 5.9 seconds from 0 – 100 km/h and an electronically limited top speed of 250 km/h (155 mph) the BRABUS Viano V8 is one of the fastest of its kind in the world.





BRABUS bietet für den Viano exklusive Volllederausstattungen aus besonders weichem und atmungsaktivem BRABUS Mastik Leder an, die in der hauseigenen Sattlerei maßgeschneidert werden.

Die Palette der attraktiven Accessoires umfasst unter anderem ein ergonomisch geformtes Sportlenkrad, Pedalauflagen und Türverriegelungsstifte aus Aluminium oder Einstiegsleisten mit beleuchtetem BRABUS Logo sowie eine Wurzelholzergänzung für Armaturenbrett, Mittelkonsole und Türverkleidungen komplettieren das Programm.

Für Business und Entertainment können zwei bis zu 15,8 Zoll große LCD-Bildschirme, die das Bild eines DVD-Wechslers und eines digi-

talen Fernsehtuners übertragen, harmonisch in den Dachhimmel integriert werden. Mit der exklusiven „Lounge Concept“ Ausstattung zeigt BRABUS, wie man die Mercedes Großraumlimousine in ein ebenso luxuriöses wie leistungsstarkes Vielzweckmobil verwandelt.

Maximaler Komfort für die beiden Fondpassagiere wird durch den Einbau von zwei elektrisch verstellbaren Komfortsesseln erreicht, die elektrisch vielfach bis hin zur Schlafposition verstellt werden können.

Per Knopfdruck kann aus der speziell entwickelten Trennwand zu den Vordersitzen ein 32 Zoll großer LCD-Bildschirm ausgefahren werden, der nicht nur als Monitor für das PC-System dient. Alternativ kann





auch ein Film vom DVD-Wechsler oder digitales Fernsehen in höchster Bildqualität angesehen werden. Der Ton wird in Dolby-Surround Sound über ein für den Viano maßgeschneidertes HiFi-System übertragen.

Für das leibliche Wohl ist ebenfalls bestens gesorgt: Ein großzügig dimensionierter Kühlschrank gehört genauso zur edlen Ausstattung des BRABUS Viano „Lounge Concept“ wie eine Nespresso Kaffeemaschine der neuesten Generation.



BRABUS offers exclusive fully leather interiors for the Viano which are custom-tailored from especially soft and breathable BRABUS Mastik leather in the company upholstery shop. Included in the lineup of attractive accessories are an ergonomically shaped sport steering wheel, aluminum door-lock pins and foot-pedal pads, scuff plates with illuminated BRABUS logo, and a completion set for the walnut burl trim on dashboard, center console and door panels. For business and entertainment purposes two LCD monitors measuring up to 15.8 inches can be integrated stylishly into the headliner. They can display the program from a DVD changer and a digital TV tuner. With the exclusive "Lounge Concept" package BRABUS demonstrates how to transform the Mercedes minivan into a luxurious and powerful multi-purpose vehicle.

Maximum creature comfort for both rear passengers is offered by rear power seats that can be reclined to full sleeping position. At the push of a button a 32-inch LCD screen can be deployed from the custom-developed partition wall behind the front seats. It serves not only as a monitor for the computer system. It can also be used for watching a movie from the DVD changer or high-quality digital TV. The corresponding Dolby surround sound signals are reproduced by a custom-tailored stereo system. BRABUS also provides on-board refreshments: A generously dimensioned refrigerator is part of the exclusive 'Lounge Concept' equipment of the BRABUS Viano as is a 'Nespresso' coffee maker of the latest generation.





**BRABUS**

BRABUS® GmbH · Brabus-Allee · D-46240 Bottrop

Tel. +49 2041 777-0 · Fax +49 2041 777-111

[www.brabus.com](http://www.brabus.com)

Official technology-partners



Member of

